

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Jean-Claude Decaux

« J'ai appris avec beaucoup de tristesse le décès du grand entrepreneur Jean-Claude Decaux.

Figure essentielle de l'économie et de la société françaises des cinquante dernières années, il a marqué Paris de son empreinte en y développant, en même temps que les panneaux, des services nouveaux accessibles au plus grand nombre.

Sa contribution décisive à la création de Vélib', qui a ouvert la voie au développement du transport individuel en libre service, le place dans l'histoire de Paris - une ville qu'il a su aimer à la fois pour ce qu'elle était et pour ce qu'elle pouvait devenir.

Pragmatique et créatif, il n'a cessé de montrer que l'innovation permanente est une des conditions de la sécurité économique du pays et de ses entreprises.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel, j'adresse à sa famille et en particulier à ses fils toutes mes condoléances. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris